
Семинар  
«Философский и системный анализ проблемы миропонимания» 

 
26 октября 2017 года с 16:00 

Санкт-Петербург, Дворцовая набережная 26,  
Дом ученых им. Горького РАН, 

малый лекционный зал. 
 

Организатор мероприятия – секция кибернетики Дома ученых им. Горького РАН 
Руководитель семинара доктор технических наук, профессор Игнатьев Михаил 
Борисович, 

В связи с формированием кибернетической картины мира на основе новых научных 
достижений кибернетики, информатики, системного анализа, вычислительной техники, 
искусственного интеллекта, технологии виртуальных миров, робототехники, 
моделирования сложных систем, теории самоорганизующихся структур, теории внешнего 
и внутреннего управления, сетевых технологий складывается новая картина мира. 
Сложилось представление о том, что наш мир это виртуальная ячейка внутри мирового 
суперкомпьютера.  Обсуждение различных аспектов этих проблем и будет проходить на 
нашем междисциплинарном семинаре, куда приглашаются все желающие.  Вход 
свободный. 

Контактная информация E-mail: ignatmb@mail.ru  

 

Seminar "Philosophical and systems analysis of the problem of worldview" 

26 October 2017 from 16 o'clock to the address – Saint-Petersburg, Palace embankment, 26, 
House of scientists, RAS, small lecture hall 

The event is organized by the section of Cybernetics of the House of scientists, RAS The leader 
of seminar and of the section of Cybernetics, Doctor of Technical Sciences, Professor Ignatyev 
Mikhail Borisovich 

In connection with the formation of the cybernetic picture of the world on the basis of new 
scientific achievements of Cybernetics, Informatics, systems analysis, computer engineering, 
artificial intelligence, virtual worlds, robotics, complex systems modelling, theory of self-
organizing structures, the theory of external and internal control, network technology formed a 
new picture of the world. Today we have the hypothesis that our world is a virtual cell inside 
the world’s supercomputer. Discussion of various aspects of these problems  will pass on our 
interdisciplinary seminar, where everyone is welcome. Admission is free. 

E-mail: ignatmb@mail.ru  


